



Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

La Fiscalía General del Estado (FGE) de Guerrero informó que fue detenido Germán Reyes Reyes, encargado de despacho de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de Chilpancingo, por su presunta responsabilidad en el homicidio del alcalde de ese municipio, Alejandro Arcos Catalán, ocurrido el pasado 6 de octubre.

"Elementos de la Policía Investigadora Ministerial dieron cumplimiento a la orden de aprehensión, emitida por un Juzgado de Control en Chilpancingo, por el delito de homicidio calificado", precisó la FGE en un comunicado.

EL DATO EL TITULAR de la SSPC, Omar García Harfuch, dijo que el grupo criminal que mató al alcalde es el mismo que asesinó a 11 integrantes de una familia en Chautipan.

El detenido, quien es capitán de Justicia Militar retirado, anteriormente también fue fiscal de Delitos Graves de la FGE, donde se encargó de investigar a la expresidenta municipal de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández. Fue despedido de la Fiscalía por supuestos actos de corrupción.

"El presunto responsable se encuentra puesto a disposición del juez que lo requería para que determine su situación jurídica", detalló la Fiscalía.

El pasado 6 de octubre, el cadáver de Arcos Catalán fue encontrado decapitado en la colonia Villas del Roble, al oriente de la ciudad. La Fiscalía General del Estado confirmó que su cuerpo fue abandonado en un vehículo.

La gobernadora de la entidad, Evelyn

Era encargado de la SSP municipal

Cae mando por asesinato del alcalde de Chilpancingo

PERSONAL DE LA FGE y del Ejército detuvieron a Germán Reyes en cumplimiento de una orden de aprehensión; Alejandro Arcos, edil de Chilpancingo, fue decapitado el 6 de octubre



Se le presume inocente y será tratado como tal en todas las etapas del procedimiento, mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el órgano Jurisdiccional. ART. 13 CNPP.

EL ENCARGADO de despacho de la SSP municipal, Germán Reyes, tras su detención, ayer.

Salgado Pineda, condenó el homicidio del presidente municipal de Chilpancingo y reiteró que autoridades ya investigan el caso.

Días antes de este crimen, hombres armados asesinaron a Francisco Gonzalo Tapia Gutiérrez, quien fungía como secretario general del Ayuntamiento de Chil-

pancingo en la gestión de Arcos Catalán.

El asesinato de ambos funcionarios conmocionó a la ciudadanía en Chilpancingo, que salió a las calles a exigir justicia por ambos crímenes y que las autoridades garantizaran la seguridad en el municipio.

El pasado 10 de octubre, más de dos

mil personas se manifestaron en las calles de Chilpancingo para exigir castigo a los asesinos del presidente municipal Alejandro Arcos Catalán.

La movilización inició poco después de las 16:00 en el parque Margarita Maza de Juárez, ubicado en el norte de la ciudad. La mayoría de los manifestantes llevaba ropa blanca y, algunos, globos y veladoras.

A la marcha no acudieron los dirigentes del PRI, PRD y PAN, partidos que se aliaron en la elección del 2 de junio para llevar como candidato a la Presidencia Municipal de la capital guerrerense a Alejandro Arcos Catalán.

Ante los reclamos de los dirigentes partidistas, en el sentido de que el municipio no contaba con seguridad, las autoridades estatales y federales informaron que él nunca denunció amenazas ni pidió alguna protección especial.

El pasado 8 de octubre, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) del Gobierno federal, Omar García Harfuch, reveló que el día del asesinato, el alcalde acudió sin chofer ni escoltas a una reunión en la comunidad de Petaquillas, del municipio de Chilpancingo.

Poco después, añadió, se pierde la comunicación en un punto entre ambas localidades y horas después apareció sin vida.



EL FINADO alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos, en foto de archivo.

11

Cuerpos fueron localizados el jueves en Chilpancingo